14/01/15

Prensa: Diaria

Tirada: 14.936 Ejemplares Difusión: 12.481 Ejemplares 20d 89061 656

Página: 10

Sección: LOCAL Valor: 1.228,00 € Área (cm2): 517,1 Ocupación: 50,4 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 78000

La "apropiación" del VIII Centenario por la Pontificia, origen del conflicto

En el horizonte del 2018, Galindo está celebrando los 75 años de la Restauración de la universidad católica Apuntan a que busca que se confunda a las dos universidades

R.D.L. | SALAMANCA

El interés de la Universidad Pontificia de Salamanca por "subirse al carro" de la celebración del Octavo Centenario de la creación de la Universidad salmantina y las constantes alusiones por parte del rector Ángel Galindo a este tema en distintos foros, "colgándose" la medalla de los ochocientos años de historia de la institución, parecen estar detrás de la decisión del rector Daniel Hernández Ruipérez de celebrar de forma separada la fiesta de Santo Tomás de Aquino.

Aunque desde la Universidad pública siguen manteniendo que la decisión de realizar de forma individual el acto académico del patrón se debe únicamente a motivos de organización, desde hace meses parece que las relaciones entre las dos instituciones se han ido deteriorando.

Un momento clave fue la inauguración del curso de la Universidad Pontificia de Salamanca el pasado 16 de septiembre, cuando en su discurso y en presencia de Ruipérez, Ángel Galindo anunció: "En el horizonte del VIII Centenario, celebraremos durante este curso el 75 aniversario de la Restauración". Después el rector, consciente del impacto negativo de sus palabras, añadió: "No pretendemos celebrar nuestros orígenes, efemérides que conmemoraremos, Dios mediante, junto a nuestra universidad hermana la USAL en el 2018".

Al respecto, ayer el decano de la Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca, Vicente González, comentó que se están generando "muchas confusiones" con la Pontificia. "Lo he dicho muchas veces en el Consejo de Gobierno. En los últimos tiempos creo que las dos



Galindo y Ruipérez sentados juntos en la inauguración del curso de la Pontificia con Ricardo Blázquez y Carlos López.

El decano de Filología asegura que la Pontificia busca la confusión sobre el VIII Centenario y los cursos de extranjeros universidades no han tenido claro el papel de cada una de ellas: en el Octavo Centenario, en la propaganda sobre los cursos para estudiantes extranjeros... Se está creando mucha confusión, se busca la confusión", afirmó el decano de la Facultad de Filología, por lo que manifestó su respaldo a la decisión de Ruipérez de celebrar de forma separada la fiesta universitaria.

No es el único decano que se ha posicionado junto al rector de la Universidad pública. El de Biología, Manuel Manso, aseguraba desconocer los motivos que habían llevado a Ruipérez a tomar esta decisión pero se mostró convencido de que el rector tenía suficientes razones para optar por ceremonias separadas. Por su parte, el de Economía y Empresa, Javier González Benito, señaló que el que la Pontificia participara en el acto no era algo relevante, mientras que el decano de Medicina, Francisco Javier García Criado, señaló que la razón esgrimida por la Universidad de Salamanca era "insuficiente", aunque se mostró a favor de variar el acto para que no sea tan largo.